

Mulhouse, le 30 avril 2016

Lettre ouverte aux alsaciens, écrite par les jeunes pendant le rallye des confirmands,

Cette lettre a été rédigée sur le modèle d'une lettre de St Paul. L'introduction et la conclusion en sont très marquées...

Frères et sœurs,

Nous, jeunes de Mulhouse et de sa région, serviteurs du Christ, réunis en assemblée dans notre ville de Mulhouse, nous nous adressons à tous les fidèles du Christ Jésus qui vivent ici, en union avec les responsables et ministres de l'Eglise.

Que la grâce et la paix soient avec vous de la part de Dieu notre Père et du Seigneur Jésus Christ.

Avec Isaïe, Dieu nous invite à vivre la miséricorde. Parmi nous, beaucoup font déjà au quotidien beaucoup de choses pour les autres, de multiples actes de solidarité, d'entraide, comme danser contre la mucoviscidose, aider aux devoirs sans adulte, collecter et trier pour la banque alimentaire ou d'autres associations, restaurer des appartements pour des personnes en difficultés. Mais également rendre visite à une amie à l'hôpital, assister des personnes dans le besoin, laisser la place dans le bus à des personnes âgées, donner de l'argent aux pauvres.

Autour de nous, nous voyons aussi des personnes qui témoignent et qui agissent pour les autres.

Certains de ces gestes ne nous coutent rien, alors que d'autres nous demandent un effort plus grand. Mais dans tous les cas, nous en sortons grandis.

Cela n'est peut-être pas extraordinaire, mais assemblées, ces initiatives sont les traces de la lumière divine.

Nous avons pu voir qu'Isaïe avait une confiance énorme en Dieu et qu'il nous invite à faire de même. Certains d'entre nous ont choisi de suivre la route de Dieu en tant que jeune et de manifester cette confiance. Nous vous invitons tous à aller de l'avant sur le chemin de la miséricorde.

Chers Alsaciens, nous vous invitons à prier pour les autres, les réfugiées, les personnes malades, les personnes âgées. Il faut arrêter de regarder les autres, juste à travers nos préjugés et aller au-delà des apparences.

Penser aux autres, ouvrir les yeux et communiquer avec les autres.

A Mulhouse, ce qui est beau, c'est qu'on n'a pas besoin de voyager, le monde entier vient à nous, à nous de faire l'effort d'aller vers les autres pour mieux les connaître.

Finalement, frères, réjouissez-vous, faites des progrès, ayez bon courage, mettez-vous d'accord, vivez en paix et le Dieu de l'Amour et de la Paix sera avec vous.

Saluez-vous les uns les autres avec un saint baiser. Tous les saints vous saluent. Que la grâce du Seigneur Jésus-Christ, l'amour de Dieu et la communion de l'Esprit Saint soient toujours avec vous tous.

Les jeunes catholiques et protestants de Mulhouse et environ,

Martin, Guillaume, Lucas, Clara, Augustin, Fanny, Natacha, Warren, David, Sébastien, Noé, Valentin, Antonio, Nicolas, Ilona, Baptiste, Alexandre, Manon, Léna, Gwennaëlle, Estelle, Mathilde, Baptiste, Axel, Sara, Agathe, Elodie, Florian, Thibout, Elo, Charles-Elie, Flavien, Marion, Valentin, Albert, Alain, Alessandro, Lou-Salomé, Florian, Mathilda, Alexandra, Alexandre, Pierre, Alexandre, Simon